

Abschluss der Muki Turnsaison 2024/25

Nach nur sieben Anmeldungen für den Start des Muki Turnens am 22. Oktober 2024 war eine sinnvolle Durchführung etwas fraglich. Da das Turnen auf Dienstag gewechselt hatte, mussten einige Eltern der letzten Saison leider absagen. Doch glücklicherweise stiessen dann bald einige weitere Paare anfangs der Saison dazu. Mit dreizehn Muki Paaren und durchschnittlich neun pro Lektion konnten doch einige tolle Parcours durchgeführt werden. Von Oktober 2024 bis Mitte Mai 2025 fand das Turnen dann wöchentlich statt.



Mit Spiel, Sport und Spass verbrachten wir die Muki Stunden mit Jahreszeit gemässen Themen; Apfel Ernte, Garten abräumen, Weihnachtsvorbereitung, Maria und Josef Reise nach Bethlehem, Frühlingsthemen und Osterlektion.



Es nahmen auch einige Väter am Muki Turnen teil. Dies was gerade beim Aufstellen von anspruchsvolleren Posten mit mehr Muskelkraft Bedarf sehr entlastend.

Die Gruppe beteiligte sich engagiert und interessiert. Das Echo der Eltern, dass sich die Kinder schon aufs kommende Turnen freuten, motivierte zur Vorbereitung der nächsten Lektionen.

Der krönende Abschluss bildete das Va-Ki Turnen zum Thema: Auf dem Bauernhof. Dabei durfte das bald traditionelle Matten Wettrennen natürlich nicht fehlen. Der anschliessende Familien Aperó konnte bei gutem Wetter auf dem Sportplatz durchgeführt werden. Dann galt es Abschied zu nehmen von den grossen Muki Kindern, die im nächsten Schuljahr in den Kindergarten wechseln werden.

Es war eine gelungene Muki Saison. So bin ich gespannt, was die Kommende bringen wird.

Geplant ist der Start am Dienstag, 21. Oktober 2025. Ich freue mich bereits darauf.

Ursi Kirchmeier, Bottighofen

